

Considérons les plus importants et les plus pratiques de ces souhaits réfléchis, et voyons ceux qui méritent une attention particulière et immédiate.

(Suite.)

---

### NOUVELLES

Noms des officiers du prochain congrès des Trois-Rivières en 1906.

Président général, le Dr Normand, des Trois-Rivières; vice-présidents, les Drs Camirand, de Sherbrooke, J. E. Dubé, de Montréal, et Boucher, de Brockton, Mass.; secrétaire-général, le Dr DeBlois, des Trois-Rivières; secrétaires, les Drs E. Saint-Jacques, de Montréal, et Dorion, de Québec; trésorier, le Dr A. St-Pierre, des Trois-Rivières. Le Dr Panneton, des Trois-Rivières, a été élu président d'honneur.

---

Clinique pour cancéreux.—La souscription en faveur de la création d'une clinique pour malades atteints de cancer, ouverte il y a quelque temps dans la ville de Moscou, a produit déjà la somme de 400,000 roubles, soit plus de \$200,000.00.

---

Des recherches entreprises pour démontrer la présence de l'acide salicylique dans les fraises ont prouvé que les fraises et les confitures de fraises renferment normalement de l'acide salicylique; de nombreuses considérations tendent à faire supposer que ce produit existe primitivement dans ces fruits à l'état de salicylate de méthyle.

---

Un sommeil de 96 heures par le trional a été observé sur un médecin russe. Il est vrai que ce sommeil n'était pas naturel. Dans un but de suicide, le malheureux avait absorbé 25 gr. de trional. Des injections sous-cutanées de strychnine (2 milligr. toutes les 4 heures furent administrées au bout de 60 heures), elles réveillèrent le dormeur après la sixième injection. Il était temps car le malade était tombé dans un état comateux, et la température s'était abaissée à 35° C. Cette résurrection prouve que le trional constitue un poison médiocre. Vingt-cinq grammes n'entraînent pas la mort. Dans une autre tentative de suicide, le malade avait absorbé huit grammes. Il guérit également.